



## Debemos despolitizar los temas de Seguridad y Justicia: Llaven

Con la presencia de legisladores federales y locales, el diputado federal Jorge Llaven Abarca presentó en la Cámara de Diputados su libro “Chiapas: la seguridad que todos queremos. Mi experiencia en la construcción de un Chiapas seguro”, en el cual destacó que para el avance de iniciativas y reformas que contribuyan al proceso de pacificación es necesario despolitizar los temas en materia de seguridad en las tareas legislativas.

<https://nvinoticiaschiapas.com/nacional/01/12/2023/82212/>